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节约诉讼成本 化解信访积案
隆兴昌讯 近日袁巴彦淖尔市五原县人民

法院行政审判庭历时三小时袁 成功调解了 21
起涉企劳务纠纷案件袁案涉人员 21人袁涉及
金额达 79万余元遥

内蒙古某有限公司于 2014年承包实施
工程项目袁雇佣原告朱某等 21名农民工提供

劳务袁工程项目验收后袁该企业作为承包人因
未收到发包人全部工程款而不能及时支付农
民工的劳务报酬袁朱某等人七年来催要无果袁
故诉至该院遥

承办法官李荣接到案件后袁及时与农民
工尧企业及相关行政部门取得联系袁详细了解

了农民工的诉求和企业的发展现状袁 与企业
就如何给付欠薪初步达成了调解意向遥 开庭
当日袁法官从法尧理尧情等方面做原尧被告的思
想工作袁最终袁双方在互谅尧自愿的基础上就
劳务费的履行方式和期限达成了一致意见袁
并在庭审笔录上签字遥

该案的成功调解节约了诉讼成本袁化
解了信访多年积案袁 解决了农民工多年欠
薪问题袁 同时袁 也给了企业一个逐步化解
债务袁 恢复生产的契机袁 助推企业良性发
展遥

渊张双金 沙日娜冤

接受督查提出意见
保护市场主体权益

科布尔讯 近日袁乌兰察布市野大讨论活
动冶 督导组一行在乌兰察布市人大副主任赵
远志带领下深入察右中旗人民法院督查指导

野迎接二十大尧优化法治化营商环境尧服务保
障高质量发展冶 大讨论活动阶段性工作并座
谈袁旗委副书记尧政法委书记王杨同志陪同督
查袁该院党组书记尧院长帅宇兵及各党组成员
参加座谈遥

座谈会上袁 帅宇兵汇报了该院优化法治
化营商环境整体工作情况遥 督导组一行查看
了该院优化营商环境集中学习阶段和检视研
讨阶段工作台账尧文件等有关资料袁并详细了
解了法院涉企案件的审理情况尧执行情况遥

督导组一行充分肯定了该院法治化营商
环境建设工作袁 并对如何进一步优化法治化
营商环境袁维护好企业合法权益及野大讨论活
动冶 下一阶段开展的重点任务提出了具体指
导意见遥

帅宇兵表示袁 察右中旗人民法院将以此
次督导为契机袁 深入学习和把握优化法治化
营商环境的各项工作要求袁牢固树立野法治是
最好的营商环境冶理念袁不断强化工作措施袁
充分履行人民法院的职能作用袁 依法保护各
类市场主体合法权益袁 全面打造法治营商环
境袁 为该旗高质量发展提供更加有力的司法
服务和保障遥

渊察右中旗法院供稿冤

开启绿色通道
助力企业发展

赛汉塔拉讯 近日袁锡林郭勒盟中级人民
法院召开全盟法院野蒙马奔腾 2022冶专项行动
动员部署会袁会后袁苏尼特右旗人民法院执行
局组织召开专题学习会袁 执行局局长贺海龙
主持会议袁执行局全体干警参会遥 会上袁传达
学习了全盟法院野蒙马奔腾 2022冶专项行动动
员部署会议精神袁 并结合旗法院执行局工作
实际袁对重点工作任务进行详细部署遥

开启绿色通道袁助力企业发展遥该院开辟
涉企案件野绿色通道冶袁坚持优先立案尧优先执
行尧优先发放执行案款的三优先制度袁充分考
虑涉企案件的特殊情况袁 使得案件进入快车
道袁 将生效法律文书快速兑现为申请执行人
手中的野真金白银冶遥此外采取的措施还包括院
确保执行指挥中心实体化运行发挥作用袁推
行野大中心垣小团队冶模式曰缩短执行周期袁提
高执行效率曰加大执行宣传力度袁创新宣传形
式遥 渊任子阳冤

成功化解物业纠纷
优化法治营商环境

额尔古纳讯 近日袁呼伦贝尔市额尔古纳
市人民法院三河人民法庭利用一个上午成功
诉前调解了 4起物业服务合同纠纷案件袁及
时化解了物业服务公司与业主之间的矛盾遥

某物业服务公司因小区 4户业主拖欠物
业费而起诉至法院袁法官了解案件后发现袁主
要矛盾纠纷点在双方当事人对于物业方提供
的服务质量上存在分歧遥为减少当事人诉累尧
从源头解决物业与业主之间的矛盾袁 承办法
官对这 4起纠纷采取诉前集中调解的方式处
理遥

调解中袁法官积极对接原尧被告双方袁梳
理双方矛盾焦点袁厘清主体责任袁多次与业主
沟通袁倾听当事人心声袁向其了解拒绝缴纳物
业费的原因遥同时袁向业主和物业公司宣讲法
律袁提出化解问题的方案袁并向物业公司发出
司法建议袁 促使物业公司认识到自身存在的
问题并积极进行了整改遥 最终袁4户业主与物
业公司达成和解协议袁主动缴纳了物业费袁该
系列案件在诉前得以成功化解遥 渊李想冤

亮身份当起调解员 解矛盾织牢“和谐网”
基层无小事袁防疫无易事遥包头市司法局

派驻高新区稀土路街道的先锋队员主动发挥
职能优势袁一边助力防控疫情袁一边当起社区
的人民调解员袁积极化解涉疫矛盾纠纷袁帮助
基层群众排忧解难袁 用实际行动践行司法行
政人的初心和使命遥

涉疫纠纷忙调解
野我们处理不了袁司法局的同志帮忙给说

说遥 冶近日袁社区网格员小段找到刚刚配合相
关部门完成入户核酸检测任务的工作组队
员袁声称有群众与社区物业人员尧防疫志愿者
争吵袁引起居民大量聚集遥
原来袁只有 4栋楼 228户居民的某小区袁不

符合小区独立设立核酸检测点的要求遥为方便群
众袁社区申请稀土高新区防疫指挥部在该地新增
一处检测点袁然而当人员尧装备都已就位时袁负责
管理车棚的大娘却担心采样会增加车棚旁居住
人员感染风险袁不同意将检测点设在此处袁双方
在商讨中发生争执遥队员们赶到现场了解了这一
情况后袁与大娘耐心交流袁介绍了相关防疫政策
与措施袁并承诺在核酸检测后由医院的专业人员

进行消杀处理袁保障车棚人员和场地的安全遥 在
大家耐心细致的劝说下袁大娘的恐慌心理得到有
效化解袁对志愿者的工作表示理解袁最终同意借
用场地袁保证核酸检测如期进行遥

调合邻里促和谐
野你们带着蓝色工作牌袁那你们是负责人

吗钥冶一位业主气喘吁吁地向安泰佳苑值班的
队员跑过来遥 野有什么事您慢慢说袁我们一定
解决遥冶这位业主家对面的邻居是此次疫情中
确诊病例的次密接人员袁 目前正在居家隔离
中袁按规定该人员家中生活垃圾要集中处理袁
由社区工作人员定时取走遥 可隔离人员未遵
守规定自行将垃圾放在了楼道里袁 引起本单
元居民的恐慌袁 矛盾就此发生遥 了解了情况
后袁队员们第一时间联系社区疾控人员袁对单
元进行消毒的同时袁 利用入户进行核酸检测
的机会对居家隔离的住户进行了批评教育遥

野无证出行冶严把控
截至目前袁 稀土高新区没有被划分在风

险区之列袁 生活在这里的一些居民存有侥幸

心里袁认为自己处于野安全区冶之中袁对小区出
入实行全面管控有抵触心理遥

一天袁网格员来找入户排查的队员们袁称
某小区一居民与门卫发生冲突袁态度恶劣袁影
响正常封控工作遥队员们赶到现场袁劝阻居民
遵守管理规定袁 并告知其违反规定的法律后
果袁最终该居民认识到自己的错误袁向管控人
员道歉并表示今后将服从管理遥

在对小区进行管控的前期袁 类似的事情
时常发生袁对此袁队员们主动在卡点执勤袁每
天从早到晚值守在小区出口严把 野出口关冶袁
对过往车辆和人员袁进行逐一查看证件尧登记
信息尧酒精消毒等袁保证野一户一卡尧一天一
人冶 的防控要求袁 严格控制非必要的人员流
动袁对外来走亲访友的车辆和野无证出行冶的
人员进行劝返遥 遇到不理解的居民总是不厌
其烦地宣讲防疫政策袁 与社区干部一同为居
民群众筑起了一道防疫野安全墙冶袁也树立起
司法行政人在百姓心中的好形象遥 渊肖玥冤

呼和浩特讯 在全区政法机关 野迎接二
十大尧优化法治化营商环境尧服务保障高质
量发展冶大讨论活动中袁呼和浩特市新城区
人民法院始终以企业满不满意尧群众认不认
可作为检验大讨论活动成效的重要标准袁了
解企业的所思所盼袁 梳理辖区企业最为关
心尧 反映最为强烈的执法司法突出问题袁并
迅速开展整改落实遥 近日袁新城区法院召开
野迎接二十大尧优化法治化营商环境尧服务保
障高质量发展冶大讨论活动开门纳谏企业座
谈会遥 会上袁多名辖区企业代表提出对法律

法规和典型案例学习的需求遥
该院党组高度重视袁迅速组建法官讲师

团袁将商事尧金融审判资深法官纳入普法宣
传队伍袁对接有需求的企业开展普法宣传工
作遥 该院将按照党委尧政府及上级法院有关
要求袁 回应企业对于法院工作的新期待尧新
要求袁积极主动开展野送法进企业冶活动袁把
为民服务的工作落到实处袁努力打造法治化
营商环境袁 为辖区经济高质量发展保驾护
航遥

渊萨茹拉冤

开门纳谏广听意见 回应企业法治需求加强廉政建设
筑牢思想防线
新宝拉格讯 近日袁锡林郭勒盟镶黄旗人

民法院召开专题会议研究部署党风廉政建设
和反腐败尧意识形态工作遥 会议深刻分析了当
前存在的问题和面临的新形势新任务袁 对下
一步重点工作任务进行了安排部署并提出具
体要求遥
会议要求袁要强化政治建设袁始终坚持党

对法院工作的绝对领导遥要坚持严字当头袁坚
决守牢廉洁司法底线遥要筑牢思想防线袁增强
法院意识形态阵地建设遥 要充分认识意识形
态工作的极端重要性袁 坚持不懈用习近平新
时代中国特色社会主义思想武装头脑袁 准确
把握舆论导向袁 牢牢掌握司法领域意识形态
工作的领导权尧主动权尧管理权与话语权袁确
保意识形态工作责任制贯彻落实遥 渊刘景旭冤

座谈交流提升服务
保护企业合法权益
土贵乌拉讯 近日袁乌兰察布市察右前旗

人民法院召开了野迎接二十大尧优化法治化营
商环境尧服务保障高质量发展冶大讨论活动征
求意见座谈会袁 就如何做好优化法治化营商
环境与受邀企业代表进行了座谈交流遥

会上袁10名受邀代表对该院的审判执行
等各项工作给予了充分肯定袁 并就该院在立
案尧审判尧执行等工作中如何营造良好的营商
环境袁 保护企业和企业家合法权益等方面提
出了意见和建议遥
察右前旗工商联主席卢志刚表示袁为进

一步优化法治化营商环境袁 旗工商联将充
分发挥桥梁纽带作用袁 共同强化对企业的
服务保障效能遥 察右前旗人民法院党组副
书记尧副院长王俊生表示袁将认真把握企业
遇到的法治问题和司法需求袁 对提出的意
见和建议实行台账管理袁逐条整改尧及时反
馈袁 切实将优化法治化营商环境的各项举
措落细落实遥

渊郭成 郭敏冤

海流图讯 近日袁巴彦淖尔市乌拉特中旗
人民法院召开专题党组会议袁 对近期走访企
业尧召开座谈会尧公告征求等形式征求到的意
见和建议进行逐项分析袁深刻剖析问题根源袁
精准制定整改措施袁明确整改时限袁确定责任

领导和责任部门袁 为下一步整改落实明确了
方向遥
会上袁 还对班子对照检视材料和问题台

账进行审议定稿遥
会议要求袁要广泛开门纳谏袁深入检视在

优化法治化营商环境工作中存在的问题和不
足袁坚决做到全面查摆尧边查边改尧即查即改尧
真查真改遥 要主动认领整改事项袁迅速行动袁
认真把关袁高度重视整改工作袁扛起整改政治
责任等遥 渊贾晓燕冤

通辽讯 当前疫情防控任务异常艰巨袁
为有效应对复杂严峻的疫情形势袁通辽铁路
运输法院坚持防疫审判两不误的工作目标袁
不断强化各项防疫措施袁全力保障诉讼当事
人的诉讼权益遥

各审判团队积极运用野云上法庭冶开展
庭审活动袁有效发挥互联网法庭优势袁在疫
情当下不仅保证该院审判业务的正常运行袁

也保障了案件的庭审参与率和调解率袁实现
了野防疫垣审判冶的有效统一遥

今后工作中袁该院将进一步探索新的便
民利民措施袁最大限度地满足人民群众的司
法需求袁确保审判工作有序开展袁使人民群
众切实感受到高效便捷的司法服务袁真正实
现野让数据多跑路袁让群众少跑腿冶遥

(佟小芳 刘丽冤

剖析问题根源 制定整改措施

疫情防控不松懈 “云上法庭”显身手


